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議会報告会報告書 

                                 令和５年２月２４日  

 

大竹市議会 

 議長 賀屋 幸治 様 

 

                               Ａ班 

                               班長 中川 智之     

 

 議会報告会の実施状況について、次のとおり報告します。 

 

 

１ 開催日時 

  令和５年２月７日（火）  １５時３０分から１７時００分 

 

２ 開催場所 

  阿多田島漁協センター 

 

３ 参加人数 

  １０人 

 

４ 担当班議員名 

  班 長  中川 智之 

  副班長  山崎 年一 

  班 員  寺岡 公章 

       和田 芳弘 

       末広 天佑 

 

５ 報告会次第 

 （１）開会あいさつ 

 （２）議会からの報告 

   ① 上下水道料金の改定について 

   ② 議員定数について 

 （３）意見交換 

   ① イノシシ対策について 

 （４）その他のご意見 

 （５）閉会あいさつ 
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６ 議会からの報告についての主な質疑応答 

（回答した質疑） 

 Ｑ：水道料金のＡ案とＢ案の比較の表がない 

 Ａ：口頭での説明で了解していただいた 

 

７ 主な意見交換 「イノシシ対策について」 

（回答した質問） 

 Ｑ：イノシシの被害がかなりある、家庭菜園をあきらめる人もいるし歩いていても怖い、どう

すればいいか教えてほしい 

 Ａ：狩猟免許の取得や箱罠などの補助をしている 

 

 Ｑ：防護柵の費用はどれくらいかかるか 

 Ａ：農地の防護柵は一人５万円を上限に半額を補助している 

 

（回答しなかった質疑） 

 Ｑ：行政から来てほしい、イノシシの生態が分からない 

 Ｑ：防護柵を設置する人がいない 

 

（要望・意見） 

 ・行政からイノシシ対策の講習をしてほしい 

 

８ その他の主なご意見 

（意見・要望等） 

 ・阿多田は特に騒音がひどい、空母艦載機交付金を活用して、70歳以上に補助しているフェリ

ー代を60歳引き下げるとか、拡充してほしい 

 ・道路の状態がよくない、段差や傷んでいるところがたくさんある 

 

（回答した質疑） 

 Ｑ：基地対策特別委員会の情報が入ってこない 

 Ａ：市議会だよりに掲載しているので見ていただきたい 

 

９ 気付きや反省点 

 ・報告会開始時間が、フェリー到着から15分しかなかったのでもう少し余裕を持てばよかっ

た、逆に帰りのフェリーまでの時間に余裕があり、問題があるところの視察ができた  

 ・報告会のお知らせを、漁協組合さんの配慮で直前に島内放送をしてもらったが、事前に何か

しておくべきことがあったのか検討した方がいいのではと思った  

 


